

communication

Rapport d'activité 2015

Il est enfin arrivé notre beau rapport d'activité pour l'année 2015.

Fruit des efforts de tous les bénévoles qui ont oeuvré toute l'année dernier, ce document fait la synthèse de l'ensemble de nos actions et projets en faveur des plus fragilisés.

Ce rapport revient également sur les temps forts de l'an passé tels que nos 70 ans, la rénovation de l'Espace solidarité Ramey, la crise des migrants et des réfugiés en passant par le grand concert Secours Pop'Rocks au Zénith.

Ce rapport est disponible sur notre site spf75.org en cliquant ici.

Nous vous invitons à le découvrir et le faire partager.

Rapport d'activités 2015 à télécharger [ici](#).

Contact : [Anne Habozit](#)



Événements à venir

- **Mardi 2 août, sortie loisirs familiale** à la base de loisirs UCPA du Port aux cerises à Draveil.
- **JOV 2016 le jeudi 25 août** sur la plage de Cabourg ; [inscription ici](#), [contact là](#).

Le Spf à Paris plages

Avec les beaux jours, l'opération **Paris Plages** revient au bassin de la Villette la semaine prochaine et notre fédé sera de nouveau de la partie.

Du 20 juillet au 10 août, tous les mercredis, jeudis et vendredis après midi, nous y tiendrons un stand (côté quai de Loire) où nous accueillerons les enfants parisiens.

Une animation chamboule-tout et un stand coloriage seront proposés sur notre espace. Une belle occasion pour faire connaître les actions du Secours pop et tout particulièrement notre " Journée des Oubliés des Vacances ".

Nous recherchons des bénévoles pour nous aider à tenir ce stand et accueillir les enfants sur nos animations.

Vous êtes dispos ? Génial, vous pouvez contacter Bérangère.

Contact : jov@spf75.org



collecte

Des tirelires par milliers

Le semaine dernière nous vous en avions parlé et ça y est : nos belles tirelires sont bien arrivées et l'opération au profit des vacances a démarré !

Vous êtes dispo pour déposer des tirelires auprès de commerçants de votre quartier à vos heures libres ? Vous voulez en savoir plus, c'est par [ici](#).

Contact : [Elise Regnier](#)



Alors, elles ne sont pas belles nos tirelires ? Des petits sous qui permettront d'offrir des journées vacances aux enfants.

Après une année de foot

Ce mardi 12 juillet a eu lieu à Ramey le repas de clôture de la saison de nos chers joueurs de foot de l'équipe de la fédé.

Un moment de convivialité entre les joueurs et tous les bénévoles de l'équipe, après une année entière d'entraînements hebdomadaires et de nombreux matchs.

Bravo à tous pour leur engagement au sein de notre équipe et tout particulièrement aux bénévoles qui les ont accompagnés durant l'année !

Rendez-vous à la rentrée pour la présentation de la nouvelle formation du " Racing Pop " et de la nouvelle équipe.

Contact :

elise.buisson@spf75.org



Ph. DR

Les joueurs de foot de notre équipe peuvent être fiers de leur " saison " 2015/2016 au Secours populaire.

fermetures

Ramey fait le pont

Pour information et en raison du pont du 14 juillet, l'Espace solidarité ainsi que l'ensemble du site à Ramey seront exceptionnellement fermés ce vendredi 15 et samedi 16 juillet.

Pensez-y !

Parispop d'été...

Parispop prend son rythme estival : un numéro toutes les deux semaines jusqu'à la fin de l'été.

Le numéro 279 paraîtra donc le mercredi 27 juillet prochain.